

NEWSPAPER

Kapolda Jatim Lakukan Kunjungan Kerja dan Penghijaun di TK Kemala Bhayangkari Polres Kediri Kota

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.NEWSPAPER.CO.ID

Feb 1, 2023 - 15:10



Kapolda Jatim Irjen Pol DR Toni Harmanto, M.H.(kedua dari kiri), Dirpolairud Polda Jatim Kombes Pol Puji Hendro Wibowo, S.H, S.IK, CHRMP. (paling kanan), Kades Kanyoran Yitna dan Aiptu Wawan Taufik Bhabinkamtibmas Desa Kanyoran. (paling kiri)

KEDIRI KOTA - Kapolda Jatim Irjen Pol DR Toni Harmanto, M.H.bersama

Dirpolairud Polda Jatim Kombes Pol Puji Hendro Wibowo, S.H, S.IK, CHRMP serta jajaran PJU Polda Jatim dalam kunjungan kerja ke Polres Kediri Kota Jalan KDP Slamet Kec Mojoroto Kota Kediri, Rabu (1/2/2023).

Dalam kunjungan Kapolda Jatim Irjen Pol DR Toni Harmanto, M.H.bersama Dirpolairud Polda Jatim Kombes Pol Puji Hendro Wibowo, S.H, S.IK, CHRMP serta jajaran PJU Polda Jatim disambut oleh Kapolres Kediri Kota AKBP Teddy Chandra.

Dalam kegiatan penghijauan turut hadir Kepala Desa Kanyoran Yitna bersama Bhabinkamtibmas Desa Kanyoran Aiptu Wawan Taufik melaksanakan penghijauan tanaman duren dan alpukat yang bibitnya berasal dari Desa Kanyoran Kecamatan Semen Kabupaten Kediri.

Kapolda Jawa Timur Irjen Pol DR Toni Harmanto, M.H, melakukan kunjungan kerja sesuai agenda selain ke Mapolres Kediri Kota dan Mapolres Kediri, juga melakukan silaturahmi dengan para tokoh serta penghijauan.

Dipilihnya bibit duren dari Desa Kanyoran. "Pak Kapolda Jatim mengaku rasa duren enak banget," ucap Kades Yitna.

Menariknya usai jamaah Salat Dhuhur, mau melakukan penghijauan di halaman Wisma Kapolres Kediri Kota, memilih naik becak dari pada naika mobil dinas.

Sempat melihat kondisi bangunan sekolah, usai melakukan penghijauan di area TK Kemala Bhayangkari yang berada satu kawasan dengan wisma.

Kepala Desa Kanyoran Yitna yang menjabat dua periode ini kemajuannya sangat luar biasa sekali. Bahkan setelah berhasil menjadi Kampung Durian, sekarang banyak sekali investor-investor yang berdatangan kesini.

"Warga Desa Kanyoran merasa bangga desanya terkenal, dengan keberadaan Kampung Duren. kebetulan Desa Kanyoran merupakan sentranya Durian yang sangat lezat dan berbeda dengan daerah lain, " ucap Kades Kanyoran. (prijio)